

A POCOS DÍAS DEL PRIMER AÑO DE IMPLEMENTACIÓN

Comité Operativo Regional reafirma su compromiso con la reinserción social juvenil

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

A pocos días de cumplirse el primer año de la implementación del Servicio de Reinserción Social Juvenil en la región de Coquimbo, los integrantes del Comité Operativo Regional (COR) renovaron su compromiso de apoyar a adolescentes y jóvenes en su camino hacia una nueva oportunidad de vida.

La colaboración entre diversos actores del sector público ha sido crucial para generar oportunidades reales de reinserción. Al respecto, María José Rojas, seremi de Justicia y Derechos Humanos, destacó que "la participación del intersector es fundamental, especialmente ante los desafíos relacionados con educación, trabajo y salud. Estamos cumpliendo con la obligatoriedad de la educación media, pero debemos avanzar hacia la educación superior para lograr una verdadera reinserción social de estos jóvenes".

Loreto Rebolledo, directora regional del Servicio de Reinserción Juvenil, resaltó el rol del COR. "Con esta octava sesión iniciamos la conmemoración del primer año del servicio en la región, reafirmando el compromiso de todos los sectores con la reinserción juvenil. Este trabajo refleja nuestra convicción de que cada adolescente en conflicto con la justicia merece una oportunidad para construir un mejor proyecto de vida. Seguiremos trabajando incansablemente para generar cambios positivos que impacten sus vidas, contribuyendo así al desarrollo de nuestra sociedad y a la seguridad pública".

Por su parte, Tomás Balaguer, seremi de Salud (S), subrayó la importancia



EL OVALLINO

La colaboración entre diversos actores del sector público ha sido crucial para generar oportunidades reales de reinserción.

El trabajo coordinado de los organismos del Estado ha sido fundamental para fomentar un futuro lleno de oportunidades para los y las jóvenes en conflicto con la justicia.

de la educación en salud como parte del proceso de reinserción: "Nos comprometemos a ofrecer capacitaciones sobre educación sexual, prevención de enfermedades de transmisión sexual y promoción de hábitos de vida saludables, tanto en sistemas cerrados como semiabiertos, a través de nuestros departamentos de

promoción y salud pública".

Asimismo, Jonathan Pino, director regional del Instituto Nacional de Deportes, expresó: "Desde el IND estamos muy satisfechos de colaborar con el Servicio de Reinserción Social Juvenil, no solo mediante actividades deportivas, sino también aportando con implementación para

que los centros puedan autogestionar sus actividades. Además, estamos trabajando en mejoras de infraestructura para que los jóvenes cuenten con espacios adecuados para sus actividades".

Es importante recordar que el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil comenzó a operar el 13 de enero de 2024 en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo, marcando un hito en las políticas públicas destinadas a ofrecer nuevas oportunidades a los y las jóvenes en conflicto con la justicia.